



**SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS**

Stadt Bramsche  
Herrn Bürgermeister Pahlmann o. V. i. A.  
Hasestraße 11  
49565 Bramsche

06.09.2018

**Antrag auf Sanierung des Freibads in Ueffeln**

Sehr geehrter Herr Pahlmann,

die Stadtratsfraktionen der SPD und FDP stellen für die Sitzungen des Verwaltungsausschusses am 20.09.2018 und des Rates am 27.09.2018 unter dem Tagesordnungspunkt Sanierung Freibad Ueffeln folgenden Antrag zur Sanierung des Freibades:

Beschlussvorschlag:

Das Freibad Ueffeln wird nicht geschlossen, eine Sanierung wird grundsätzlich befürwortet. Der Aufsichtsrat der Stadtwerke wird ermächtigt eine Grundaussage zu den Sanierungsvarianten des Freibades zu treffen. Dabei soll zudem eindeutig die finanziellen Folgewirkungen auf den städtischen Haushalt der nächsten 10 Jahre aufgezeigt werden.

Die Stadtverwaltung erhält den Auftrag, zeitnah alle finanziellen Fördermöglichkeiten zu prüfen und diesbezüglich die entsprechenden Anträge zu stellen, um dadurch die finanziellen Auswirkungen auf die Haushalte der Stadtwerke Bramsche sowie der Stadt Bramsche zu verbessern.

Die Stadtverwaltung wird weiterhin beauftragt, in den Nachbarkommunen eine anteilige Finanzierung an den Sanierungskosten zu erwirken.

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Gründungsbemühungen des Fördervereins Freibad Ueffeln zu unterstützen mit der Maßgabe, hier einen langfristigen Kooperationspartner zu gewinnen, der sich auch weiterhin für die Belange des Freibades einsetzt.

Der „finale“ Beschluss über eine Sanierung des Freibads Ueffeln erfolgt in der Sitzung des Stadtrats im Dezember 2018.

Begründung:

Das Freibad Ueffeln wurde kurz vor der kommunalen Gebietsreform Anfang der 1970 Jahre geplant und 1973 fertig gestellt.

Es ist ein Freibad, das nicht nur von der Ueffelner Bevölkerung, sondern auch von Bürgern und Familien aus den umliegenden Gemeinden genutzt wird. Wir sind in diesem Zusammenhang der Ansicht, dass durch den weiteren Erhalt des Ueffelner Freibads eine Stärkung des ländlichen Raums aktiv gefördert wird.

Mit freundlichen Grüßen

Oliver Neils  
SPD-Fraktionsvorsitzender

Anette Staas-Niemeyer  
FDP-Fraktionsvorsitzende